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別記様式（第５条関係） 

会 議 録 

会議の名称 令和５年度福津市福祉有償運送運営協議会 

開催日時 
令和５年１０月１９日（木）午後１３時３０分から 

             午後１４時００分まで 

開催場所 福津市役所 本館２階 大会議室 

委員名 

（１）出席委員 

■堤田 達也  ■渡辺 照代  ■辻 美貴善 

■安武 博子  ■乙藤 頌子   

■芹野 伊津美  

（２）欠席委員 

 □保井 享   □塩川 浩一 

□辻 美貴善（代理出席：赤松 賢人）  

所管課職員職氏名 
（福祉総務係長）山本 美加子 

（福祉総務係）諸石 聡 

会

議 

議 題 

（内 容） 

（１）NPO 法人福間ゆーあいの会が実施している福

祉有償運送登録概要 

（２）NPO 法人福間ゆーあいの会の事業報告、収支

報告について 

公開・非公開の別 ■公開  □非公開  □一部公開 

非公開の理由  

傍聴者の数 ０人 

資料の名称 

・次第 

・【資料 1】福津市福祉有償運送運営協議会委員名

簿 

・【資料 2】福津市福祉有償運送運営協議会規則 

・【資料 3】福津市福祉有償運送運営協議会運営指

針 

・【資料 4】NPO 法人福間ゆーあいの会が実施して

いる福祉有償運送登録概要 

・【資料 5】NPO 法人福間ゆーあいの会 事業報告 

会議録の作成方針 

□録音テープを使用した全文記録 

■録音テープを使用した要点記録 

□要点記録 

記録内容の確認方法 
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審議内容 （発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

事務局 

 

【１．開会】 

・開会のあいさつ 

・事務局紹介 

・保井委員、塩川委員の欠席を報告。福津市福祉有償運送

運営協議会規則第５条第２項の規定により、委員８名中６

名の出席があり、過半数出席のため協議会が成立すること

を確認。 

 

【２．委嘱状交付】 

資料１として、委員の名簿をお渡ししております。 

各委員の選出区分には、資料２の福津市福祉有償運送運営

協議会規則第３条第１項各号の号数を記載しております。 

委員の任期は、規則第３条第２項に２年以内と定められて

おり、任期は、令和５年６月１日から令和７年３月３１日

までとなります。  

 

・保井委員、塩川委員は欠席のため委嘱状交付は省略。各

委員の委嘱状を堤田健康福祉部長から交付。 

 

【３．会長選出、委員紹介】 

会長選出につきましては、資料２の規則第４条第１項に

「委員の互選による」と規定されています。 

皆様にご承諾いただけましたら、事務局から推薦させてい

ただきたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

≪異議なし≫ 

それでは、会長を市健康福祉部長の堤田委員にお願いした

いと思います。よろしくお願いいたします。 

会長は、会長席へ移動をお願いします。 

≪堤田会長が会長席へ移動≫ 

会長から、簡単にご挨拶をお願いします。 

 

堤田会長 ・会長あいさつ 

事務局 引き続き、各委員の方も任期の始めとなりますので、ご挨

拶をお願いします。 

《各委員自己紹介》 

次に、「福津市附属機関の会議の公開に関する要綱」第２

条第１項で、附属機関の会議は原則として公開すると定め

られています。協議内容からも公開に特段の支障はなく、
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この協議会を公開してよろしいと考えられますが、よろし

いでしょうか。 

≪異議なし≫ 

 

今回の協議会には傍聴希望者がいないことを報告します。 

 

「福津市附属機関の会議の公開に関する要綱」第８条第１

項で、附属機関の会議は、会議録を作成し、広く一般に公

開しなければならないことになっています。また同第９条

第２項では、会議録の確認を得ることが必要です。 

議事録署名人については、事務局で指名させていただいて

おりますが、今回は安武委員と芹野委員に会議録の確認と

署名をお願いしたいと思いますので、よろしくお願いいた

します。 

 

これからの議事の進行につきましては、規則第５条第１項

に「協議会の会議は、会長が招集し、その議長となる」と

規定されておりますので、堤田会長にお願いします。 

 

堤田会長 【４．議題】 

次第４の議題の議事に入ります。 

(ア)NPO法人福間ゆーあいの会が行っている福祉有償運送

の概要につきまして、事務局から説明をお願いします。 

 

事務局 この議題から、福間ゆーあいの会の方に同席いただいても

よろしいでしょうか。 

≪異議なし≫ 

堤田会長 ご案内、お願いします。 

≪福間ゆーあいの会の職員２名が入室≫ 

事務局 資料４をご覧ください。 

福間ゆーあいの会さんは、福津市での日々の交通が一人で

は困難でお困りの方に、少しでも外出のお手伝いが出来れ

ばとのお気持ちから、平成１９年に福祉有償運送事業を始

められました。 

この福祉有償運送の事業を行うためには、国土交通大臣の

行う登録を受ける必要があります。更新の登録は３年ごと

となっており、現在の登録の有効期間は令和６年１０月１

７日になっています。 

運送の区域は、発着地のいずれかが福津市内の範囲です。 

使用車両は軽自動車２台。なお、運転手は現在３名だそう

です。 

利用者数は、この協議会に諮ってこれまでに２度改正があ

り、現在は上限７３名で利用されています。なお、福祉有

償運送サービスを利用するには、福間ゆーあいの会の会員
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になることが条件とされておりまして、入会金は 1,000

円、年会費は 3,000円となっております。 

料金は、この協議会に諮り、２度改正がありました。 

１．５ｋｍ未満が４００円、１．５ｋｍ～３ｋｍ未満まで

が６００円、３ｋｍ以降は２ｋｍごとに２００円の加算と

いう距離制になっています。 

待ち時間料金は、１５分ごとに２００円です。 

車いす使用者の乗降介助料は、１回につき２００円です。 

なお、料金や運送の対象者は、資料３の福津市福祉有償運

送運営協議会運営指針によって定められており、この協議

会の議決なしには変更できないこととなっています。 

 

堤田会長 質問は、ございますか。 

≪質問等なし≫ 

質問がないようですので、次に進みたいと思いますが、よ

ろしいでしょうか。 

次に、（イ）NPO法人福間ゆーあいの会が行っている、福

祉有償運送の令和４年度事業報告、収支報告をお願いしま

す。 

 

事務局 資料５をご覧ください。 

内容につきましては、福間ゆーあいの会から説明をお願い

します。 

 

福間ゆーあい

の会 

≪資料５に沿って報告≫ 

堤田会長 令和４年度中に物損事故や人身事故、その他苦情はありま

せんでしたか。 

福間ゆーあい

の会 

あっていません。 

事務局 福岡運輸支局の赤松委員、福間ゆーあいの会に関する事故

等の報告はあっていませんか。 

赤松委員 ございません。 

堤田会長 ご質問等がある方がいらっしゃれば、お願いします。 

安武委員 運転手は３人で、交代でされているということで、事故も

故障もなくすばらしいと思いますが、どの年齢層の方が運

転手をされているのでしょうか。 

ゆーあいの会 会社を退職された６５歳以上の方がされており、６５歳以

上７０歳未満の方になります。 

安武委員 雇用形態は、正職員になるのでしょうか。 
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ゆーあいの会 パートになります。 

芹野委員 運送の範囲は、福津市から一番遠い場所だと、どの程度の

場所まで行かれているのでしょうか。 

ゆーあいの会 宗像医師会病院や東医療センターになります。あまり遠く

まで行くと、他の利用者さんが乗れなくなるので、近隣ま

でとしています。 

堤田会長 今、運転手不足ということが言われていますが、ゆーあい

の会では、どうでしょうか。 

ゆーあいの会 常に募集をかけている状態。今 3名の方に、ほぼ毎日出勤

していただいている。後 2人ほど、人員が欲しいため、募

集をしているが、なかなか応募がない状況である。 

堤田会長 新型コロナウイルスの影響は、どうでしょうか。 

ゆーあいの会 新型コロナウイルスの影響で、買い物は中止して、病院の

送迎のみ行っていた時期があった。その時期は、売り上げ

が落ち込んだ。 

堤田会長 利用者の増減は、どうでしょうか。 

ゆーあいの会 月に 1人、2人くらい新規の方が増えてきているが、人数

の上限が決まっているので、その中で実施している。 

安武委員 運賃は距離で出されていますが、距離はどのようにして測

られていますか。 

ゆーあいの会 車に距離を測るものが付いている。 

安武委員 １度行った場所の距離はどうされていますか。 

ゆーあいの会 運転手によって、料金が違うと困るので、１度行った場所

の料金は同じになるようにしている。 

堤田会長 渡辺委員は、利用者として何かありませんか。 

渡辺委員 病院や郵便局等に行くのに利用しています。距離が短いの

で、気の毒ではありますが、大丈夫ですよと言っていただ

けるので、利用させていただいています。 

堤田会長 他にありませんか。 

赤松委員 元々、タクシー運転手をされていた方が、運転をされてい

るのですか。 

ゆーあいの会 違います。様々な職種の方がいらっしゃいます。 

赤松委員 運転手の方の免許は、一種免許ですか、二種免許ですか。 

ゆーあいの会 一種免許です。福祉有償運送の講習会があるので、そちら

を受講していただいています。 



6 

 

赤松委員 職場の方は、一種免許をお持ちだと思いますが、福祉有償

運送の講習を受講されて運転してみようと考えている方は

いますか。 

ゆーあいの会 各々の持ち場があるので、なかなか難しい。 

堤田会長 利用者の家族の方で運転手をやってみようという方はいま

せんか。 

ゆーあいの会 そのような話しはありません。 

堤田会長 他にご質問等はございますか。 

≪質問なし≫ 

 

今回、事務局から挙げられている議題は、この２点です

が、この他に、この協議会で協議したい議題のある委員は

いらっしゃいませんか。 

≪その他の議題の提案なし≫ 

 

本日予定していた案件は以上です。事務局から事務連絡等

をお願いします。 

事務局 これで協議会は終了になりますが、他に質問はありません

でしょうか。 

芹野委員 福祉有償運送をしていただいて、地域も助かっていると思

いますが、現在ゆーあいの会のみなので、もっと広がって

いくように、市としても呼びかけをしていただきたい。 

堤田会長 今日は、タクシー業界の方の意見を聞くことができません

でしたが、タクシー業者も大変な時期だと思う。お互いに

うまく協力しながらできていけるようにしていただけたら

と思う。 

赤松委員 利用者さんを募集する際の周知方法はどのようにされてい

ますか。 

ゆーあいの会 居宅介護支援を行っているので、ケアマネジャーからの利

用者の紹介や口コミで広がっている。 

赤松委員 基本的には、利用者数の上限まで埋まっている状態という

ことでしょうか。 

ゆーあいの会 そうですね。 

堤田会長 空きを待っている方もいらっしゃいますか。 

ゆーあいの会 何とか上限内で回せている状態である。 

堤田会長 身体障がい児も入ってくると思うのですが。 

ゆーあいの会 身体障がい者の方のみとなっています。 
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堤田会長 利用者へのアンケート等は、行っていますか。 

ゆーあいの会 特にアンケートは行っていないが、運転手と利用者との会

話の内容を、年に２回出している会報で、利用者さんの声

として紹介することがある。 

堤田会長 次回の運営協議会では、会報等も紹介していただけるとよ

り議論が活発になると思います。 

ゆーあいの会 わかりました。 

事務局 ありがとうございました。 

事務局からの連絡事項は、特にございません。安武委員、

芹野委員におかれましては、後日、議事録のご確認をお願

いいたします。 

以上をもちまして、令和５年度福津市福祉有償運送運営協

議会を終了いたします。 
   


